

«ELLE» change de tête



Eliane Victor

Son rédacteur en chef, Jean-Pierre Farkas, vient de prendre la direction de la rédaction du « Journal du Dimanche » également publié par le Groupe EDI 7.

C'est Eliane Victor qui assure désormais la direction de la rédaction de « ELLE ».

Eliane Victor, vous connaissez son nom, bien sûr. Avant d'être chargée des Après-Midi de TF 1, elle a produit quelques-unes des émissions les plus fameuses de la Télévision française, « Les femmes... aussi », « L'Invité du dimanche », « Procès », « Une minute pour les femmes », télévision à laquelle nous l'avons arrachée.

Mais, vous ne la connaissez pas, parce qu'elle n'a jamais voulu passer de l'autre côté des caméras.

Alors, je vous dirai les quelques petites choses que je sais d'elle et qu'elle ne dira pas.

Qu'elle a des yeux de biche, la silhouette d'une jeune fille, quatre grands enfants, l'expérience de toutes les joies et aussi de toutes les difficultés qui peuvent tisser la vie d'une femme, et une gaieté à toute épreuve.

Cela ne suffit pas pour faire un bon journal, mais, croyez-moi, ça aide ! La vie quotidienne, elle connaît, comme elle connaît le monde entier, les boutiques pas chères, et l'art de ganter de velours sa petite main de fer.

Féministe quand ce n'était pas à la mode, elle l'est aujourd'hui avec discernement. C'est un bon produit label France. Pour avoir un peu mis au monde ce journal, il y a quelque trente ans, et contribué alors à ce qu'il devienne le plus célèbre magazine féminin du monde, j'ai pour « ELLE » l'affection que l'on garde à qui l'on a vu naître.

Dirigée, désormais, par Eliane Victor, la fière équipe rédactionnelle qui le met chaque semaine entre vos mains, semblable et renouvelé, vous apportera plus que jamais l'utile et le beau, le nécessaire et le superflu, le grave et le divertissant, bref l'indispensable.

Françoise Giroud